



令和2年度川俣町立福田小学校学校だより

しらすぎ Kids NO.1

令和3年4月9日

文責:校長 神尾孝弘

令和3年度の福田小学校がスタート！

4月6日(火曜日)。ぴかぴかの新入生6名が入学してきました。在校生全員で新しい1年生を温かく迎えました。入学式の1年生の態度はとても立派でした。春の柔らかな日差しと保護者や来賓の皆さんの優しいまなざしに見守られ、ちょっぴり大きくなった1年生の姿が印象的でした。とても素敵な入学式でした。



また、会津の金山小学校から2名の転入生が新たに仲間入りしました。転入生を迎えた子どもたちの表情はとても嬉しそうでした。新しい春。子どもたちの明るい笑顔が学校中にあふれています。元気な子どもたちの姿を見ていると、学校は、夢と希望がいっぱいの素敵な場所だと改めて感じます。

桜の花に見守られ、令和3年度の福田小がスタートしました。全校生45名が、元気に新年度を迎えられたことを何より嬉しく思います。みんなで仲良く元気いっぱいに学校生活を送れるよう、教職員が力を合わせて教育活動に取り組んでいきます。今年度も、子どもたちの健やかな成長のために、ご支援・ご協力をお願いいたします。



【絶対に守る2つの約束】

始業式に、子どもたちと「2つの約束」をしました。

「命を必ず守ること」

「いじめを絶対にしないこと」

「この2つは、絶対に守る約束です」と子どもたちに伝えました。子どもたちが毎日、元気と笑顔がいっぱいの学校生活を送れるよう、教職員が一丸となって「2つの約束」を指導していきます。家庭でも、子どもたちへの啓発をお願いいたします。

